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COMPARISON - COMPARATIVI 

Il comparativo si forma aggiungendo  -ER a fine parola, o  MORE  prima della parola: 

- Si usa er per parole brevi (parole composte da una sillaba) : 

cheap  cheaper  fast faster  

large  larger   thin  thinner  

- Si usa er per parole composte da due sillabe che finiscono per y ( y- ier)  : 

 

lucky  luckier   early  earlier 

 

easy  easier   pretty prettier  

 

- Si usa more per parole più lunghe (2 sillabe o più): 

 

more modern   more serious 

more expensive  more comfortable  

 

- Si usa more… per avverbi che finiscono in –ly: 

 

more slowly   more seriously 

more quietly   more carefully  

 

Dopo i comparativi si usa than : 

- It’s cheaper to go by car than by train, E’più economico viaggiare in macchina che in 

treno, 

- Going by train is more expensive than going by car, Viaggiare in treno è più dispendioso 

che andare in macchina 

 

Ci sono aggettivi e avverbi con forma irregolare:  

- Good/ well  better  

I know him well – probably better than anybody else, Lo conosco bene – probabilmente 

meglio di chiunque altro.  

- Bad/ badly  worse 

Is your headache better? No, it’s worse. Va meglio il tuo mal di testa? No, è peggiorato. 

- Far  further (o farther)  

It’s a long walk from here to the station – further than i thought ( o farther than ), E’ una 

lunga camminata da qui alla stazione – più lontano di quanto pensassi . 

- Further ( ma non farther ) può significare “più” o “aggiuntivo”: 
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Let me know if you hear any further news ( = any more news ), Fammi sapere se senti 

ulteriori notizie.  

 

Si è parlato del comparativo di maggioranza. 

Passiamo ora al comparativo di minoranza che si forma allo stesso modo,  ma invece di more, si usa 

LESS.  

- I spent less money than you , Ho speso meno soldi di te  

- The city centre was less crowded than usual, Il centro della città era meno affollato del 

solito. 

 

Altra forma comparativa è la forma  as…as  nelle frasi affermative e nelle domande: 

- I’m sorry i’m late. I got here as fast as i could. Sono spiacente, sono in ritardo. Ho fatto più 

veloce  che ho potuto.  

- Can you send me the money as soon as possible, please? Mi puoi inviare I soldi più presto 

possibile?  


